

CONSTRUCCIÓN DE PABELLÓN DEPORTIVO MULTIUSOS

Presentación del proyecto para Decide Madrid, que dote al Barrio de Las Tablas del distrito de Fuencarral-El Pardo de una instalación deportiva para la práctica de deportes que necesitan desarrollarse en interior. Actualmente no hay ninguna instalación de los PAUs de Las Tablas, Sanchinarro y Montecarmelo. La construcción de este pabellón en Las Tablas dará servicio a estos tres PAUs.

NECESIDAD

El proyecto propuesto busca la construcción de un pabellón deportivo multiusos en el barrio de Las Tablas con el objetivo de satisfacer las necesidades de la comunidad local en términos de instalaciones deportivas y recreativas. Este pabellón servirá como un centro dinámico y versátil que promoverá la actividad física, el bienestar y el desarrollo social del barrio.

La construcción de este pabellón deportivo responde a una clara necesidad identificada en el barrio ya que actualmente no existe otra instalación similar que pueda ofrecer una amplia gama de servicios deportivos y recreativos bajo un mismo techo. La ausencia de un centro deportivo multiusos limita las oportunidades de la comunidad para participar en diversas actividades deportivas, desde gimnasia rítmica, baloncesto y voleibol hasta artes marciales y eventos comunitarios.



La ubicación estratégica del pabellón deportivo será seleccionada cuidadosamente para garantizar un fácil acceso para todos los miembros de la comunidad, ya sea a pie, en bicicleta o en transporte público. Además, se contemplará la integración de instalaciones adicionales, como áreas de juegos para niños, zonas verdes y espacios de reunión comunitaria, para fomentar la interacción social y el disfrute familiar.

Este proyecto no solo beneficiará a los residentes locales, sino que también contribuirá al desarrollo económico de la región al atraer eventos deportivos y recreativos, así como generar oportunidades de empleo durante la construcción y operación del pabellón. Además, se espera que la disponibilidad de instalaciones deportivas de calidad mejore la calidad de vida de los habitantes locales, promoviendo hábitos de vida saludables y fortaleciendo el tejido social.

En resumen, la construcción de este pabellón deportivo multiusos representa una inversión significativa en el bienestar y el desarrollo de la comunidad, llenando un vacío evidente en términos de infraestructura deportiva y recreativa en la zona. Con un enfoque en la inclusión, la accesibilidad y la promoción de estilos de vida activos, este proyecto tiene el potencial de convertirse en un centro vital para el crecimiento y la cohesión comunitaria a largo plazo.

Decide_Madrid

PERSPECTIVA DE GENERO

El proyecto de construcción de un pabellón deportivo multiusos puede desempeñar un papel crucial en la promoción de la igualdad de género y la eliminación de las violencias machistas, especialmente teniendo en cuenta la gran afición por la gimnasia rítmica en el barrio de las Tablas. Aquí están algunas formas en las que el proyecto puede contribuir:

1. Acceso equitativo: Al proporcionar instalaciones adecuadas para la práctica de la gimnasia rítmica, el pabellón ofrece igualdad de oportunidades para que mujeres y niñas se involucren en este deporte. Esto desafía los estereotipos de género y permite que todos los grupos participen en un entorno inclusivo y acogedor.

2. Programación inclusiva: El pabellón puede diseñar programas específicos para fomentar la participación de mujeres y niñas en la gimnasia rítmica, como clases adaptadas, talleres de desarrollo y eventos especiales. Al crear un espacio seguro y estimulante, se superan las barreras que a menudo limitan la participación femenina en el deporte.



3. Educación y sensibilización: El pabellón puede organizar actividades educativas y campañas de sensibilización que aborden temas de igualdad de género y respeto mutuo en el contexto de la gimnasia rítmica. Esto ayuda a cambiar actitudes y comportamientos, promoviendo relaciones saludables y respetuosas entre géneros.

4. Liderazgo y empoderamiento: A través de programas de liderazgo y desarrollo personal, el pabellón puede empoderar a mujeres y niñas involucradas en la gimnasia rítmica, brindándoles las habilidades y la confianza necesarias para asumir roles de liderazgo en el deporte y la comunidad.

En resumen, el pabellón deportivo multiusos no solo proporciona un espacio físico para la práctica deportiva, sino que también ofrece oportunidades significativas para promover la igualdad de género y combatir las violencias machistas, especialmente al enfocarse en la popularidad de la gimnasia rítmica en el barrio de las Tablas.

Decide_Madrid

IMPACTO DESEADO

El desarrollo de la propuesta para la construcción de un pabellón deportivo multiusos, con un enfoque en el impulso de deportes minoritarios femeninos como la gimnasia rítmica, conlleva una serie de beneficios tanto para las personas como para el distrito en general:

1. Promoción de la salud y el bienestar: Al brindar instalaciones adecuadas y accesibles para la práctica de deportes como la gimnasia rítmica, se fomenta un estilo de vida activo y saludable entre las mujeres y las niñas del distrito. Esto puede ayudar a reducir los riesgos de enfermedades relacionadas con la inactividad física y promover la salud mental y emocional a través del ejercicio regular y la participación en actividades deportivas.

2. Desarrollo de habilidades y talentos: El pabellón deportivo proporcionará un espacio para que las mujeres y las niñas exploren su potencial en la gimnasia rítmica y desarrollen habilidades físicas, coordinación, flexibilidad y disciplina. Esto puede abrir oportunidades para el descubrimiento y el desarrollo de talentos deportivos, así como para la participación en competiciones locales, regionales e incluso nacionales e internacionales.

3. Empoderamiento y confianza: La participación en deportes minoritarios como la gimnasia rítmica puede contribuir al empoderamiento de las mujeres y las niñas, fortaleciendo su autoestima, confianza en sí mismas y capacidad de liderazgo. Al superar desafíos físicos y mentales, se promueve un sentido de logro personal y una actitud positiva hacia el crecimiento y el éxito en otros aspectos de la vida.

4. Inclusión y diversidad: Al centrarse en deportes minoritarios femeninos, el pabellón deportivo fomenta la inclusión y la diversidad en el mundo del deporte, desafiando los estereotipos de género y promoviendo la igualdad de oportunidades para todas las personas, independientemente de su género o identidad. Esto crea un ambiente acogedor y respetuoso donde todas las personas se sienten valoradas y tienen la oportunidad de participar y prosperar.



5. Prestigio y comunidad: La presencia de un pabellón deportivo dedicado al impulso de deportes minoritarios femeninos como la gimnasia rítmica puede elevar el prestigio del distrito y fortalecer el sentido de comunidad entre sus residentes. Al proporcionar un espacio para la práctica y el espectáculo deportivo, se promueve el orgullo local y se crea un punto de encuentro donde las personas pueden conectarse, compartir intereses y celebrar los logros deportivos y personales.

Presentado por:

Jose Mariano Acha Guerrero – 21 de febrero 2024